



# Communiqué de presse

**POUR DIFFUSION IMMÉDIATE**

Fraude de type « faux représentant d'institution financière »

## **Le Service de police de Saguenay appelle à la vigilance**

**Saguenay, 12 novembre 2024** — Le Service de police de Saguenay tient à sensibiliser la population à la fraude de type « faux représentant d'institution financière » qui connaît une recrudescence sur le territoire depuis quelque temps.

Ce stratagème consiste à téléphoner à une personne en prétextant être un représentant d'une institution financière. Lors de l'appel, le fraudeur mentionne avoir repéré une fraude potentielle au compte bancaire de la victime. Par la suite, le fraudeur demande de procéder à des virements bancaires ou autres actions lui permettant ainsi d'avoir un accès au compte des victimes.

Afin de gagner la confiance de sa victime, le fraudeur communiquera des informations personnelles qu'il détient de la personne. Par exemple, le numéro d'assurance sociale, l'adresse courriel et la date de naissance de la victime.

L'appel peut provenir d'un numéro affiché au nom de l'institution bancaire pour écarter les doutes, mais **encore une fois il s'agit d'un subterfuge**.

Afin d'éviter d'être victimes à leur tour, les citoyens doivent savoir que :

- Un représentant de votre institution financière ne procédera jamais par téléphone pour effectuer quelques transactions ou manipulations que ce soit en lien à votre compte.
- En cas de doute, présentez-vous en personne à votre institution financière pour valider la problématique mentionnée lors de l'appel.

-30-

Source :

*Direction des communications et  
du soutien à la communauté*  
medias.police@ville.saguenay.qc.ca  
Ligne média :418 698-3978